
入場者数 155
アンケート回収数 117 (内9枚 未記入）
回収率 75 ％

チェック数 ％ 人数 ％

ポスター 23 20.9 男性 28 23.9

おじろ通信 21 19.1 女性 76 65.0

知り合いから 17 15.5 未記入 13 11.1

友の会だより 15 13.6 計 117 100.0

ゆめホールＨＰ 6 5.5 斜里町内 64 54.7

新聞広告 20 18.2 斜里町外 39 33.3

SNS 1 0.9 道外 0 0.0

その他 7 6.4 未記入 14 12.0

計 110 100.0 計 117 100.0

とても満足 56 47.9 小学生 1 0.9

満足 31 26.5 中・高校生 1 0.9

普通 6 5.1 20歳代 0 0.0

不満 0 0.0 30歳代 2 1.7

とても不満 0 0.0 40歳代 5 4.3

未記入 24 20.5 50歳代 17 14.5

計 117 100.0 60歳代 44 37.6

70歳代以上 36 30.8

未記入 11 9.4

チェック数 ％ 計 117 100.0

とても安心 52 44.8

やや安心 36 31.0 〈参考〉町外詳細

どちらでもない 7 6.0 （北見市、網走市、清里町、小清水町

やや不安 3 2.6 大空町、中標津町、札幌市、置戸町、湧別町

とても不安 0 0.0 上砂川町、函館市、東京都）

未記入 18 15.5

計 116 100.0

性別

お住まい

ゆめホール事業№183「風間杜夫ひとり芝居 帰ってきたカラオケマン 」
2022.9.11

～アンケート調査結果概要～
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し
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。

３、ゆめホールで企画して欲しいイベントや、ご意見

など、ご自由にお書きください。→別紙３
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、
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に
つ
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ま
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。

２

、
予
防
対
策
に
つ
い
て

①感染予防
対策を実施
して公演を
開催しまし
たが、安心
して鑑賞で
きましたか。

③本日の公演のご感想をおきかせください

→別紙１

②上記の設問にお答えになった理由を

お聞かせください→別紙２

①
本日の公演
を何で知り
ましたか。
（複数回答
あり）

②
本日の公演
はいかがで
したか。
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図１ 公演情報の入手方法 図２ 公演内容の満足度

図３ 安心して鑑賞てきたか 図４ アンケート回答者の男女比

図５ アンケート回答者の居住地 図６ アンケート回答者の年齢構成
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（別紙１）

Ｎｏ. 公演の感想

1 楽しかった。初めて見て不思議な気分だった。又見たいです。

2
風間さんのカラオケマンは時代を写すお芝居です。このホールはオホーツク人にとり自慢のホール
です。同じ団塊の世代として、ずっと続けて下さい。前回は湧別のさざなみホールで観ました。杜夫さ
ん少しスリムになってネ♡

3
熟練の芝居。本物の役者さんに会えてほんとにうれしい!!声、歌、ステキでした。Thank you！Love
you！

4 とても良かった。

5 歌がお上手でした。

6
とても楽しい時間を過ごさせて頂きました。ひとり芝居は2度目です。数年前の大空町で。お体に気を
つけて多方面でご活躍下さい。スタッフの方々もお疲れ様でした。ありがとう!!

7 たのしかったです!!サザンよりよかった。コロナ忘れられたきがします。来てよかった。

8 風間さんんに会えてうれしかった～。

9 なかなか中身の濃いもので、おもしろかった。過去の作品もみてみたいと感じました。

10
初めてこちらのホールを訪ねましたが、音の響きが良くマイク無しの声もよく聞こえました。めちゃ杜
夫くん上手です！また観たいです。

11
初めて風間さんのお歌をきかせていただきました。とってもお上手なんですね～。お話しもタイムリー
な話題をおりこんで話されて楽しかったです。そして、ラストのフィルムは考えることもあってウクライ
ナの子供さんをみて泣きそうになりました。

12 世の中の事をいろいろ入れて楽しかったです。お疲れさまでした。よかったです。

13 楽しかったです。ひとり芝居、大変そうだけど。ほんと風間杜夫さんステキでした。

14
今までの公演、カラオケマン・一芝居を何度みても、楽しく良い思い出が一つまた増えて良かったで
す。最高でした。カラオケマンのまとめ感で楽しかったです。

15 明るく楽しい舞台でおもしろかったです。歌とても上手でした！

16
とても楽しかったです。歌がとっても上手な風間さんでおどろきました。彼が若い時からのファンで
す。年を重ねられて、ますます円熟味をまして、ますますファンになりました。

17 たいへんよかったです。1人でやるのってたいへんですね。

18 とても楽しめました。本日はありがとうございました。

19 感慨深い。

20 最高でした！

21 政治的な話題・映像はいらない。

22 ききづらいところがあった。

23
良かった。時々政治話もからませて笑いとばす。本当に我々世代の感覚の人。町の職員のみなさん
年よりの介護には訪問カラオケＧｏｏｄ！

24 楽しかった！

25
内容をまったく知らずにみたけれど、人情・笑い・社会的事件などたくみにあり、とてもよかった。風間
さんの演技は40年前の「熱海殺人事件」以来でとても感慨深かった。

☆皆さんの声☆



26 風間さん良かったです。

27
風間杜夫さんの演じ方に感動しました。あれだけ自信をもって演じると、おもしろいものだと思いまし
た。

28 沢山の人物の演じ分けが見事でした。歌もとてもお上手で、最後の歌、本当に素敵な曲でした。

29 歌もセリフも一人でするのはすごいことですね。

30
とっても良かったです。1曲目から泣きそうでした。風間さんお元気でおひとりですごいです。歌声もす
ばらしい。世の中の動きもわかりいいですね。

31 この苦しい悲しいときの歌で身も心もいやされました。

32 とてもよかったです。

33 とても楽しく良かったです。風間さんまた来てください。ありがとうございました。

34 風間さんのカラオケ最高!!心にしみた！

35 楽しかったです！

36 ウイットにとんだ演出とセリフと歌、とても良かったです。

37 歌の時の音とセリフの時の音が違いセリフが聞き取りずらかった。思っていたより楽しめました。

38
もっとチケット販売に力を入れてほしった。コロナとはいえ札幌旭川のコンサート（7月8月）はいっぱ
いでした。風間さんに失礼でしょう。

39 楽しかった。

40 すばらしい!!

41 楽しかったです。一緒に口ずさめる曲も多くありました。

42 楽しく、そしてちょっとせつなく、良かったです。

43 歌は感動です!!セリフがきこえない所が多く残念です。

44 楽しかった。

45 心に残りました。

46 マイクがないと聞き取りづらい（まん中ぐらい）

47 良かったです。

48 笑いあり、考えさせられ、感動で涙がでました。風間さんの人生観を見ているようでした。

49
若い時の風間さんステキでしたけど、今ももっとステキだと思いました。たくさんの歌、有難うございま
した。

50
最後なんとも言えず淋しい気持ちになりました。TVでいつも見ている風間さんの違う一面を見たよう
な気がします。楽しい時間でした。

51
タイムリーな時事ネタが盛りこまれて面白かったです。10年以上前だったか、湧別で風間さんの落語
をみました。プロの役者さんはすごいですね。

52 声がききとりにくかった

53 俵星玄蕃さいごまで聞きたかったなぁ。

54
セリフ聞きとれないところがあり残念。昔のダジャレとかもあり楽しかった。スクリーン映し出された映
像が色々な事を語っていたと思います。歌もステキでした。よかったですよ。

55 ストーリーおもしろかったです。演技力・カラオケ楽しかったです。



56 一人芝居なのに他の演者が見えるようだった。

57 すばらしかったです。

58 大変良かった。

59 すばらしい!!また観たい。

60 すごく良かった。

61 良かったです。

62 楽しいお芝居でした。なつかしい歌ありがとうございます。

63 風間杜夫頑張っているなと感心した。

64 ゆめホール知床の○○係長が出演されると伺い馳せ参じました。

65 とても楽しめました！大勢の人の笑い声を聞けるのって幸せですね

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84



（別紙２）

Ｎｏ. 感染予防対策での回答の理由

1 とても安心 玄関で手指の消毒・検温をしている

2 やや不安

席があいてないのがちょっと心配です。静かにしている人のそばならいいけど、お
しゃべりは困る。うーん、しゃべりたい人の場所をもうけて会場ではもう、しゃべらない
とかできないかなぁと思います。小さい声ではなく大きな声なので。気にしすぎかな。
席の間をあけなくなったのは国のほうで決めてるのだろうけど…

3 やや安心 どの様に予防対策をしても絶対安心ということはない。

4 とても安心 検温・消毒がキチント行われていた。

5 どちらでもないチケット販売の際、列の間を充分取られてなかった。

6 とても安心 消毒・検温をされていました。

7 とても安心 基本的な対策をとられていたので、不安はありません。

8 とても安心 わりと静かだった。

9 とても安心 目に見える対策をとられていて安心できます。

10 やや安心 これ以上の対策はもうけっこう！という感覚です。

11 とても安心 特に気にしない。

12 とても安心 検温。

13 とても安心 清潔感があってとても良い。

14 どちらでもないえんぴつの消毒、チケット半券もぎり

15 とても安心 換気していた。

16 やや安心 席を一つ置きにして欲しかった。

17 とても安心 入口です。検温。

18 やや安心 オホーツクはまだコロナの中にあるので不安！

19 とても安心 入り口で声かけしているなど、全体的に信頼できる。

20 やや不安 イスの間隔が不安。

21 やや安心 今の時期、絶対に安心な所はないから自分で注意をするしかない。

22 とても安心 検温・消毒ともに行き届いた対応をされている。

23 とても安心 運営サイドも町民も感染防止対策をしているから。

24

25

26



（別紙３）

Ｎｏ. ゆめホールで企画してほしいイベントや、ご意見など、ご自由にお書きください。

1 今、話題の人のトークイベント等

2
・清水ミチコさんのお笑いコンサート・ピアノコンサート ソロの・劇団四季の舞台（高井治さんに会い
たいです）

3 井上芳雄のコンサート。阿部寛のお芝居。役所広司のお芝居。

4 演劇・寄席

5 会場が広くないので一体感を感じることができてうれしい。舞台が近い!!ありがとうございます!!

6 他のお芝居も観たいです。

7 戦国時代等の歴史に関する講演や城郭考古学についての講演を聞きたいです。

8 （歌）コンサート、NHKのど自慢

9 今までどおり頑張って！

10 演劇

11 吹奏楽

12 笑えること。

13 演劇、歌、オーケストラ

14 スタッフのみなさんご苦労様でした。

15 楽しい音楽が聞きたいです。

16 美術展

17 ビギン

18 加藤登紀子、戸田恵子、清水ミチコ、野口五郎、鈴木雅之、藤井風コンサート。渡辺美佐子朗読。

19 伝統芸能、少人数でもみたい。

20 純烈、ニュースペーパー

21 音楽コンサート

22 ジャンルにこだわらず種々のイベントに期待する。

23 歌

24 ザ・ニュースペーパー

25

26

27


